

Como ya es costumbre, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso puso al servicio de la comunidad todo su esfuerzo y voluntariado para ser parte de una nueva jornada ligada al cuidado del medioambiente. En el marco del Día Mundial de Limpieza de Playas que se celebra el próximo viernes 27 de septiembre a nivel mundial, la PUCV participó de forma activa en la recolección de residuos en la Playa Caleta Portales de Valparaíso.

A la actividad, organizada por la Dirección General del Territorio Marítimo y de Marina Mercante (Directemar), llegaron voluntarios de distintos sectores, así como también autoridades entre las que se contó la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval; la subsecretaria de Turismo, Verónica Pardo; el director del Servicio Nacional de Turismo (SERNATUR), Cristóbal Benítez; la directora de Vinculación Social y Sostenibilidad de la PUCV, Karina Toledo y el director de Intereses Marítimos y Medio Ambiente Acuático de la Armada, almirante Nelson Saavedra.

Anuncio Patrocinado

Fue precisamente el almirante Saavedra, quien señaló que “se lograron recolectar cerca de 400 kilos de basura entre botellas, plásticos y colillas de cigarrillo gracias al trabajo en conjunto entre todos los involucrados”.

Saavedra agregó que “este trabajo lo realiza la Directemar desde el año 2008, en donde se hacen limpiezas de playas desde Arica hasta la Antártica, incluyendo Isla de Pascua y Juan Fernández, y en las cuales este año han participado más de 115 mil personas a lo largo del país y por lo mismo damos las gracias a una serie de fundaciones y en este caso particular a las universidades que nos ayudan desde el ámbito de la ciencia para saber qué hacer con esta basura”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En ese mismo sentido, la directora de Vinculación Social y sostenibilidad de la PUCV, Karina Toledo, sostuvo que “para nuestra Universidad es sumamente relevante participar en este tipo de iniciativas en donde nos relacionamos con la comunidad con un propósito común como lo es el cuidado del medioambiente”.

Toledo agregó que “ese es un compromiso que sumimos con la región en el cual llevamos varios años trabajando junto a la Armada. Somos una universidad comprometida con la sostenibilidad, lo cual está establecido en nuestro Plan de Desarrollo Estratégico 2023-2029”.

Por su parte, la ministra de Bienes Nacionales, Marcela Sandoval, agregó que en este tipo de instancias “es muy importante hacer un llamado a toda la gente para que se lleve su basura. Queremos que las futuras generaciones y las presentes también, puedan disfrutar de algo que es tan nuestro como lo son las playas”.

PUCV Sostenible

La Pontificia Universidad Católica de Valparaíso no sólo colaboró con voluntarios para la limpieza de la playa Caleta Portales, sino que además, a través de PUCV Sostenible, montó dos stands informativos para los asistentes al evento.

Más de 400 kilos de desechos se recogieron en limpieza de Playa Caleta Abarca

Para Alexander Ortega de la carrera de Oceanografía de la tradicional Casa de Estudios, y quien exhibió a través de microscopios los diversos contaminantes que existen en las playas, esta instancia es muy enriquecedora. “Este tipo de actividades es muy importante porque siento es necesaria la difusión científica para que la gente tome conciencia de la importancia de nuestro ecosistema en relación a la contaminación”, sostuvo Alexander.



y tú, ¿qué opinas?